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会長報告 

 
                 春日雅樹 会長 

 皆さん こんばんは！ 

本日は、第２５７０地区直前ガバナー 水村雅啓様を

お迎えして講話をいただきます。 

春日年賀始まり 早いもので既に５か月が過ぎました。 

今回が初の夜間例会になります。 

 大谷年度では ８月より緊急事態宣言が発令され 

例会中止や事業活動の延期などと、大変な苦労が有っ

たと思います。しかし、さすがの大谷会⾧、年間スケ

ジュールでの予定行事は延期などしながら ほぼこな

したんではないかと思います。春日年度ですが、初っ

端からゆかた例会の下見でコロナに感染して ゆかた

例会を先の見えない延期にしてしまい 大谷会⾧の会

⾧幹事慰労会を今日まで伸ばしてしまい申し訳ござい

ません。 

春日年度も、まだ半分以上ありますが、これからの時

期コロナ第８波とインフルエンザ等の感染拡大などで 

事業活動がどうできるか？分かりませんが 皆様の御

協力をお願いします。 



 先週、１１月８日 レンタサイクル寄贈式典があり

ました。会員の皆様のご協力で無事に終えることが出

来ました。本当にありがとうございます。 

クビアカツヤカミキリ駆除例会にて２社 レンタサイ

クル寄贈例会では３社の新聞記事掲載していただきま

した。これも委員会スタッフ 会員の皆様のおかげで

す。今夜は慰労会と言うことで この後 懇親会をも

うけてあります。久しぶりの夜間例会 十分に楽しい

時間をお過ごしください。 

大谷直前会⾧ 上原直前幹事 水村パストガバナー 

お疲れ様でした。 

会⾧報告でした。ありがとうございました。 

 

 

幹事報告 

 

               飯塚秀司 幹事 

11 月 8 日（火）レンタサイクル贈呈式が忍城バスター

ミナル観光所にて、行田市⾧、細井おもてなし観光局

会⾧、春日会⾧の 3 名によるテープカットが行われま

した。埼玉新聞、毎日新聞、朝日新聞に記事が掲載さ

れました。 

11 月 13 日（日）第４３回行田商工祭・忍城時代まつ

り実行委員会より、「第 43 回行田商工祭・忍城時代ま

つり」の広告協賛のお礼並びに御案内状が届きました。 

 

 以上、幹事報告といたします。 

 

出席状況報告 

関根裕憲委員⾧ 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５５名 ４８名 ２７名 0 名 55.1% 

 

 

ニコニコ報告 

小澤謙博委員長 

春日会長 水村パストガバナー本日は講話宜しくお願

い致します。 

飯塚幹事 前会長、幹事お疲れ様でした。パストガバ

ナー水村様ご来訪ありがとうございます。 

細井パストガバナー 水村直前ガバナー御来訪ありが

とうございます。 

大谷さん、上原さんお疲れ様。 

長谷川会員 水村パストガバナーご来訪有難うござい

ます。大谷直前会長、上原直前幹事お疲

れ様でした。 

井上会員 水村直前ガバナーお久しぶりです。水村ガ

バナーのお顔を見ると心がなごみます。尚、

大変ご多用の中御来訪戴き心より御礼申し

上げます。久しぶりの卓話が何より楽しみ

です。本日は宜しくお願い 致します。 

矢澤会員 水村直前ガバナーようこそお越し下さいま

した。講話楽しみにしていました。よろし

くお願いいたします。 

新井会員 RID2570 直前ガバナー水村様ようこそ。大

谷直前会長、上原前幹事遅くなりましたが

一年間お疲れ様でした。 

田島会員 水村 PG の来訪楽しみにしておりました。

今夜はごゆっくりして下さい。 

五十幡会員 本日は水村直前ガバナーの卓話宜しくお

願いします。水村ガバナー、大谷会長、

上原幹事、 一年間大変お世話になりま

した。 

大谷会員 水村ガバナー本日はご来訪ありがとうござ

います。そしてガバナーの職、大変お疲れ

様でした。今夜は楽しんでいって下さい。 

宮本会員 水村バストガバナーお疲れ様でした。大谷

パスト会長、上原パスト幹事お疲れ様でし

た。何となく昨年度を思い返しております。 

 

水村パストガバナー本日は講話宜しくお願い致します。 

の同文として 

 

田邊会員、三島会員、神田会員、島崎会員、倉持会員、

阿部会員、鈴木会員、上原会員、町田会員、 

川野会員、高橋会員、山際会員、早崎会員、松岡会員、

中村会員、山岸会員、関根会員、小澤会員 



          卓話 

 

          直前ガバナー 水村雅啓様 

 

本日は、お招きいただきありがとうございます。コ

ロナ禍という厳しい状況の中、無事にガバナー年度を

乗り切ることができたのは、ロータリアン、ロータリ

ーファミリーの皆様のお陰と改めて感謝しております。 

さて、今ガバナー年度を振り返って、一番思い出さ

れるのは「ガバナー月信」です。月信の表紙は「山」

にしました。私の趣味は登山でした。北アルプスを中

心に夏山を楽しんできました。今から 15 年前、南ア

ルプス北岳からの下山中、足を滑らせ転倒、開放骨折

しヘリコプターで救助されるという事故を起こしまし

た。多くの方に助けられ、手術も無事に行われ、今両

足で歩くことができています。それ以来、「人にやさし

くしよう、人が喜ぶことをしよう」と考えて生きてき

たつもりです。奇しくも、私の年度のシェカール・メ

ータ RI 会長テーマが「奉仕しよう みんなの人生を

豊かにするために」でした。私の思いとぴったりのテ

ーマでした。そして、アインシュタインの言葉を引用

した「誰かのために生きてこそ、人生には価値がある」

と語ったメータ会長のスピーチに感動しました。そん

な訳で、今まで登った思い出深い山を「月信の顔」に

させていただきました。もう一度、月信の表紙を見て

いただけると嬉しく思います。 

私は、「もっと夢を もっと奉仕を」を地区テーマ

といたしました。「夢なき者に理想なし、理想なき者に

計画なし、計画なき者に実行なし、実行なき者に成功

なし。故に、夢なき者に成功なし。」と吉田松陰の言葉

があります。 

「ロータリーの夢」は、ロータリアンとしての心を

磨くという目的意識を持って学ぶことの中から生まれ

ると思います。コロナ禍で活動が制限された状況の中、

原点に返ってロータリーを学び直そうと考えました。

ガバナー補佐さんや地区委員長さんに積極的に会長幹

事会やクラブ例会でロータリーを学ぶ機会を作っても

らうようお願いしました。地区セミナーも関係ある委

員会は合同で開催することを要請しました。その中か

ら「こんなクラブに」「こんなロータリーに」「こんな

ロータリアンに」という夢を描いてもらい、その夢を

奉仕という形で実現していこうと思いました。 

私の年度の大きな事業に「ロータリー奉仕デー」の

開催があります。メータ会長の呼びかけから始まりま

した。ロータリー奉仕デーは、ロータリー重点分野に

一致した事業を 2 クラブ以上で行うもので、ロータリ

アン以外が 25％以上参加しメディアで周知すること

を条件としています。当地区では、五十幡社会奉仕委

員会統轄委員長を中心に３７クラブが１１事業を開催

し、素晴らしい成果を上げました。やはり、クラブが

地域のために奉仕活動を地道に行っていくことがロー

タリーの発展につながるのだと感じました。これを単

発に終わらせることなく継続的な奉仕活動にしていた

だきたいと思います。 

ガバナーの任期を終え、改めて会員の皆様の支えが

あって職務を全うできたのだな、と感じます。これか

らの人生、感謝の気持ちを忘れず、仲間を大切に過ご

していきたいと思います。また機会がありましたら、

ぜひお呼びください！馳せ参じます。 

 

 

 

 
 

 

 

 



      直前会長・幹事慰労会 

 

              大谷文孝直前会長 

 

              上原謙一直前幹事 

 

花束贈呈 

 

 

  

 

     

     

         乾 杯  

 

             大谷文孝直前会長  

  
 

 

 



締め 
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